

## Alrededor de 300 emprendedores han participado en los eventos de Jovempa Vinalopó este año

13/12/2023



El presidente de Jovempa Vinalopó, Víctor Níguez, y la concejala de Industria y Empleo, Elisabeth Belda, han hecho una valoración del convenio | J.C.

La concejala de Industria y Empleo, Elisabeth Belda, y el presidente de Jovempa Vinalopó, Víctor Níguez, han hecho una valoración del convenio de colaboración de IDELSA y Jovempa en 2023. A lo largo de este curso se han realizado diferentes actividades con el objetivo de asesorar a jóvenes a la hora de montar sus negocios. En las actividades han participado cerca de 300 emprendedores.

Belda ha señalado que "este tercer año ha sido muy

bueno y positivo", puesto que se han ofrecido dos talleres "Crea tu empresa", la jornada "Repositivamente" o el evento 4x4 en el que se reúnen cuatro empresas de la zona con cuatro emprendedores "con el objetivo de transmitir conocimientos", ha explicado Níguez. A todo ello hay que sumarle las personas emprendedoras que han pasado por Jovempa para buscar asesoramiento personalizado. La edil ha señalado que ya están trabajando para el próximo curso 2024.